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SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
 
FECHA: 12 de abril de 2018 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 19:10 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 21:25 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES:  

- Presidente: Ilmo. Sr. D. Joaquín Castillo Sempere 

- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Barriada Pedro Salvador Titular: D. Jesús Santos Lozano   

Suplente: D. Sebastián Losada Tocino   
 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D.ª Concepción Rivas Henares X  
Suplente: D.ª Ángeles Campanario Felardo   

 
A.VV. Jardines de Hércules Titular: D.ª Minerva Aguilar Poot   

Suplente: D. Manuel Montero Prieto 
 

X  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Abel Fernández Calvo   

 
AMPA Europa, CEIP Marie 
Curie 

Titular: D.ª Blanca Oliver Pozo   
Suplente: D.ª Elena Gómez Jiménez   

 
AMPA La Salud, CEIP Lora 
Tamayo 

Titular: D.ª Vanessa Camargo Durán X  
Suplente: D.ª Inmaculada León Olarte   

 
Asociación Cultural de  
Mujeres de Bellavista 

Titular: D.ª Isabel García Villalba X  
Suplente: D.ª Margarita Hidalgo Heredia   

 
Asociación Club Tercera Edad 
Elcano 

Titular: D. Modesto Orrego Contreras X  
Suplente: D.ª Carmen Rodríguez Caballero   

 
Asociación Mujeres, Enfermos 
y Enfermas Fibromialgia de 
Bellavista (AFIBELL) 

Titular: D.ª M.ª Carmen Martín Bermúdez   
Suplente: D.ª Ana María Vázquez Pérez   

 
 

Peña Sevillista Deportiva y 
Recreativa Bellavista 

Titular: D. Julio Cortés Bermejo   
Suplente: D. Antonio Sánchez López 

 
  

Unión Deportiva Bellavista Titular: José Joaquín Gómez Martínez  Excusado 
Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez 

 
  

Grupo Municipal PP Titular: D. Luis Miguel Ruiz Pérez X  
 Suplente: D. Manuel García Arana   
 Titular: D. Manuel Calvente Castillo   
 Suplente: D. Nicolás Torres Vázquez   
 Titular: D. Antonio Majarón Garrido X  
 Suplente: D.ª M.ª Dolores Candau de Pablo-Blanco   
 Titular: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez X  
 Suplente: D. Bartolomé Baena Pérez   
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Grupo Municipal PSOE-A Titular: D.ª Carmen Fuentes Medrano X  
 Suplente: D.ª Marina Jiménez Rider   
 Titular: D. Andrés González del Puerto X  
 Suplente: D. Francisco José López García   
 Titular: D. Jorge Jesús López Molina   
 Suplente: D. Fernando Vázquez Fernández   

 
Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Juan Antonio Ruiz Macias   
 Suplente: D. José Manuel Esquembre Villagrán   

 Titular: D. Ángel José Gutiérrez X  
 Suplente: D. Álvaro Pimentel Siles   

 
Grupo Municipal PARTICIPA 
SEVILLA 

Titular: D.ª Dolores Calo Bretones   
Suplente: D. Joaquín Llorente Esteban   

 
Grupo Municipal IU-LV-CA 
 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X  
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez   

  

- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, Dª. Inmaculada Ceballos 
Ceballos, por delegación del Secretario General del Ayuntamiento (Resolución de Alcaldía 
núm. 334, de 1 de abril de 2009). 
 

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar señalados, se reúnen, bajo la 
Presidencia indicada, los miembros de la Junta Municipal del Distrito expresados, para celebrar 
sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 
   
  Comprobado el quórum de asistencia, el Presidente declara la válida constitución del 
Pleno y ordena el inicio de la sesión. 
 
1.- Aprobación del acta de la sesión anterior 
 

Manifiestan su abstención los siguientes vocales, por no haber asistido a la 
correspondiente sesión: D. Pedro Gonzalo, D.ª Carmen Fuentes, D. Andrés González, D. 
Modesto Orrego, D. Manuel Montero y D. Antonio Andrades 

 
No se produce ningún voto en contra y se declara aprobada por mayoría el acta de la 

sesión de 8 de marzo de 2018. 
 

2.- Informe de Presidencia  
 
 El Presidente procede a la lectura del documento que contiene las actuaciones 
realizadas del 9 de marzo al 12 de abril de 2018. Este documento y el informe de gestión de las 
mismas fechas, que se ha entregado a los vocales al inicio de la sesión, se reproducen a 
continuación. 
 
“INFORME DE PRESIDENCIA DEL 9 DE MARZO AL 12 DE ABRIL DE 2018 
 
AGENDA Y ATENCIÓN VECINAL 
 Durante este periodo hemos mantenido reuniones con vecinos de la Calle Jardines de 
los Poetas y Calle Jardines de la Alhambra y atendido las solicitudes de varios vecinos del 
distrito. 
 Nos hemos reunido con la A.VV. Virgen del Carmen, con la A.VV. de Pedro Salvador, 
con la nueva directiva de la A.VV. de Pineda, con la A.VV. Jardines de Hércules, con la A.VV. 
Los Andes y la A.VV. Unidad de Bellavista. 
 Hemos visitado las barriadas de Los Bermejales, Jardines de Hércules, Reina 
Mercedes, Heliópolis y Pineda. 
 Nos hemos reunido con las empresas Pracsa y Evenfri, con el Ateneo de Bellavista, 
con una voluntaria de Ayuda a los Refugiados y los directores del Ceper Manuel Prada Rico y 
de la Guardería Princesa de Bellavista. 
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 Se ha convocado el Consejo de Participación del Distrito para la presentación del Plan 
Mejora tu Barrio y hemos asistido a  la Comisión de valoración de las Subvenciones de 
funcionamiento del distrito. 
  
REUNIONES CON DIFERENTES ÁREAS  Y EMPRESAS MUNICIPALES 

 Nos hemos reunido con Parques y Jardines y la nueva empresa adjudicataria Eulen, 
S.A., que se hará cargo del arbolado y la jardinería asociada al viario del sector sur.  
 En el Ayto. de Dos Hermanas nos hemos reunido con la Teniente Alcalde Delegada de 
Ordenación del Territorio y el técnico de la Gerencia de Urbanismo para tratar el tema de la 
parcela de la Pirotecnia  . 
 Con el servicio de Reur 072 hemos visitado la barriada de Pedro Salvador, con un 
técnico de Parques y Jardines para comprobar el estado del parque de juegos infantiles de 
Jardines de Hércules. Con técnicos del Área de Salud hemos atendido a un vecino con 
problemas de salubridad  de la Avda. de Jerez. 
 Hemos asistido a la reunión convocada por la Dirección General de Participación 
Ciudadana y Coordinación de Distritos para tratar la utilización de las instalaciones de los 
centros docentes públicos fuera del horario escolar en el Salón de actos de la Delegación 
Territorial de Educación. 

Asistimos en el Centro Cívico Soto, Saborido y Acosta a la Convocatoria de la Sesión 
Ordinaria del COMPBA. 

Hemos mantenido reuniones con el ICAS para tratar la programación de actividades 
culturales en los distritos. 

Nos hemos reunido con el Director de Parques y Jardines y asistido a la Comisión de 
los Huertos del Guadaira en la sede de Parques y Jardines. 

Con la Directora de Patrimonio y  una inmobiliaria, hemos visitado  locales en Jardines 
de Hércules con proyección de  sede del distrito. 

Hemos asistido a la V Jornada “Participar es Crecer” de Participación Ciudadana y 
Promoción de la Salud en el Centro Cívico Las Sirenas. 

En el Ceip Julio Coloma hemos acudido a la 2ª Sesión de la Comisión Territorial de 
Garantías de Admisión para la escolarización. 

Nos hemos reunido con el Delegado de Movilidad, el Delegado del distrito y la 
presidenta A.A.VV. Jardines de Hércules en la sede de Hacienda para tratar el tema del 
depósito de vehículos. 

Y por último, hemos asistido a la reunión de elaboración de un nuevo Plan Local de 
Infancia y Adolescencia en Palacio Marqueses de la Algaba. 
  
ACTIVIDADES 

En este periodo el distrito ha organizado las siguientes actividades:  

- Con motivo de la celebración del Día de la Mujer en el Centro Cívico de Bellavista la 
Charla – Coloquio “La Invisibilidad de una vida laboral”. 

- Donación de Sangre en el distrito. 
 
ASISTENCIA A EVENTOS 
 Durante este periodo hemos asistido a la: 

-   Exaltación de la Saeta en la Peña Flamenca La Fragua. 

- Encuentro Intergeneracional en el Centro Cívico El Esqueleto. 
- Coloquio: Mujer y Constitución: ¿Una (dis)paridad de derechos? en la Facultad de 

Derecho.  

- Obra de teatro “Lápiz de Labio” en el Centro Cívico de Bellavista. 
- Salida Procesional de la Hermandad del Dulce Nombre de Bellavista. 
- Actividad “Músicas del Mundo” del ICAS, concierto del grupo “Puerto de Indias” en 

el Centro Cívico de Bellavista. 

- Jornada “Mujer, Empleo y Emprendimiento” en Teatro Hogar Virgen de los Reyes. 
 

TUSSAM 
 Se informa de las incidencias acontecidas durante el pasado mes de febrero y de la 
relación de los vehículos que han sufrido incidentes mientras circulaban por las vías urbanas 
que se indican: 
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FECHA HORA LÍNEA BUS LUGAR INCIDENTE 
 

.02.18 11:30 B4 1822 DRA. NAVARRO RODRÍGUEZ Pedradas con daños 
 

11.02.18 23:55 34 1910 BERGANTÍN Pedradas con daños 
 

12.02.18 21:00 24 716 LAS LEANDRAS Lanzamiento de naranjas sin 
daños  

13.02.18 22:48 24 706 AVDA. DE LA PLATA 
Tiran gravilla al Bus sin 
daños 

17.02.18 20:15 31 1803 
JOSÉ SEBASTIÁN 
BANDARÁN 

Pedradas sin daños 

23.02.18 23:05 02 1051 PADRE GARCÍA TEJERO 
Tiran Botella al Bus sin 
daños 

23.02.18 21;35 34 1910 AVDA. DE HOLANDA Pedradas sin daños 

24.02.18 19:20 31 1803 LUIS ORTIZ MUÑOZ 
Tiran un palo al Bus sin 
daños 

06.02.18 21:20 10 172 CORVINA 
Individuo amenaza al 
conductor del bus con una 
pistola 

23.02.18 19:50 37 1858 
CARRETERA ISLA MENOR 
(INST. DE LA GRASA) 

Usuario insulta al conductor 
y golpea los cristales del bus 

27.02.18 23:35 11 177 RONDA PIO XII 
Usuaria se niega a abonar el 
billete 

 
LIPASAM 
 Se adjunta información sobre los Puntos Limpios de Barrio que tiene previsto instalar 
LIPASAM próximamente, en el que se detalla relación de residuos que podrán depositar así 
como el boceto del aspecto general que tendrán estas nuevas instalaciones. 
 Los productos/fracciones de residuos que en principio se podrán depositar en los Mini 
Puntos Limpios, son los siguientes: 

- Libros (para intercambio entre ciudadanos) 
- Termómetros de mercurio 
- Lámparas de bajo consumo usadas 

- Cápsulas de café de aluminio 
- Cápsulas de café de plástico 
- Tubos Fluorescentes 
- Neumáticos pequeños (de bicicleta y similares) 
- Envases vacíos contaminados (Disolventes, Pinturas, aceite motor, aerosoles, etc.) 
- Pilas de botón 
- Pilas normales (no botón) 
- CD / DVD  
- Radiografías y material fotográfico 
- Tóner y cartuchos de tinta 
- Pequeños electrodomésticos, chatarra electrónica, móviles, baterías pequeñas, cargadores. 
- Vidrio (no envases: espejos, cristal de ventana, vasos, etc.) 
- Aceite vegetal usado  
- Agujas, etc.  
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RESUMEN ACTUACIONES DE SEÑALIZACIÓN  

Vía F. Cierre Descripción 

CRONOS 26/02/18 Reponer señales antiguas 

PALOMAS 26/02/18 Colocación de señales de parada y estación prohibido 

MANUEL GONZALO 
MATEU 

26/02/18 Reponer señales antiguas 

PAMPLONA 26/02/18 Reponer señales antiguas 

JEREZ 26/02/18 Reponer señales antiguas 

CHILE 27/02/18 Recoger new jersey´s 

SALAMANCA 01/03/18 Colocar dos nuevas señales quincenales 

JEREZ 01/03/18 Reponer señales antiguas 

JEREZ 01/03/18 Reponer señales antiguas 

PLUS ULTRA 02/03/18 47 Vallas Real Betis – Real Sociedad 

PÁEZ DE RIVERA 05/03/18 Llevar 4 vallas 

ALONSO MINGO 05/03/18 Reponer señales antiguas 

GASPAR CALDERAS 07/03/18 Reponer señales antiguas 

MARTE 08/03/18 Reponer señales antiguas 

PASEO DE EUROPA 09/03/18 Reposición de señal de estacionamiento en cordón, abatida 

NUESTRA SEÑORA 
DEL PILAR 

12/03/18 Reposición de cartel de paso sobreelevado, rajado en base 

GUADALAJARA 12/03/18 Reponer señales antiguas 

GUADALAJARA 12/03/18 Reposición de placas antiguas 

JEREZ 14/03/18 Reposición de señal de limite 50, a punto de caer 

JEREZ 14/03/18 Reposición de señal de parada y estacionamiento, abatida 

JEREZ 14/03/18 
Reposición de señal de paso de peatones + peligro bici, a 
punto de caer 

JEREZ 14/03/18 
Reposición de señal de dirección prohibida + media vuelta 
prohibida, semiabatidas 

JEREZ 19/03/18 Retirar cartel cera grande, roto 

PLUS ULTRA 19/03/18 47 vallas Real Betis – RCD Espanyol 

ÁVILA 20/03/18 Reponer señal de ceda el paso, falta 

GUADALAJARA 20/03/18 
Reponer señal inclinada y reponer señal de dirección 
prohibida que falta 

 
ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES MES MARZO 
 Debido a las inclemencias del tiempo, constantes lluvias y vendavales, la programación 
durante el mes de marzo no se ha podido realizar atendiendo sólo a lo más urgente por caídas 
de ramas o árboles.   
  Desde el pasado 1 de marzo se encuentra activo el macrocontrato de Parques y 
Jardines. Este nuevo contrato para la conservación y mantenimiento de los parques y 
jardines de Sevilla  tiene una in versión de 55 M. contratando a 127 personas más y se 
plantarán 7.000 ejemplares más en toda la ciudad. 
  Nuestro distrito se compone de tres lotes: el Lote 2  cuya entidad adjudicataria es 
EULEN, S.A, que se hará cargo del arbolado y la jardinería asociada al viario del sector sur. El 
lote 7, cuya entidad adjudicataria es SEANTO, S.L. que se hará cargo de los Parques 
asociados al cauce del río Guadaíra y por último, el Lote 10 cuya empresa adjudicataria es  
COMPAÑÍA ESPAÑOLA DE SERVICIOS PÚBLICOS AUXILIARES, S.A (CESPA) haciéndose 
cargo de los Parques Urbanos y Jardines del Barrio del  Sector Sur. 
 
ACTUACIONES REUR 072 – MARZO 
 En el distrito Bellavista- La Palmera durante el mes de marzo de 2018 se han realizado 
un total de 62 incidencias, que a continuación se detallan: 
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FECHA 
RESOL. 

ENTIDAD SUBTIPO VÍA ESTADO 

06/03/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones 
en calzada para evitar peligro 

MANUEL SIUROT Fin en plazo 

05/03/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones 
en calzada para evitar peligro 

CASTILLO DE LAS 
AGUZADERAS 

Fin en plazo 

09/03/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones 
en calzada para evitar peligro 

SOR GREGORIA DE 
SANTA TERESA 

Fin en plazo 

09/03/18 72 H Base armario roto 
JARDINES DE LA 
ALHAMBRA 

Fin en plazo 

09/03/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

CAMINO DE LA ERMITA 
DE LA VIRGEN DE 
VALME, 1 

Fin en plazo 

07/03/18 
 

SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD  

Retirada de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

GUADALMELLATO Fin en plazo 

09/03/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

TORCUATO LUCA DE 
TENA 

Fin en plazo 

07/03/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Poda de ramas (rotas) a 
menos de 4 metros. 

GUADALIMAR Fin en plazo 

08/03/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Poda de ramas (rotas) a 
menos de 4 metros. 

VIRGEN DE LA 
ESPERANZA, 24 

Fin en plazo 

08/03/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Poda de ramas (rotas) a 
menos de 4 metros. 

VIRGEN DE LA 
ESPERANZA, 1 

Fin en plazo 

09/03/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de 
tráfico suelta, doblada o caída 

SALMEDINA, 2 Fin en plazo 

13/03/18 VÍA PÚBLICA  
Marmolillo/bolardo suelto o 
caído 

GUADALBULLÓN, 5 Fin en plazo 

14/03/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de 
alcorques en mal estado 
(malas hierbas) 

JEREZ (BELLAVISTA), 59 Fin en plazo 

13/03/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de 
tráfico suelta, doblada o caída 

HERMES Fin en plazo 

13/03/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Poda de ramas (rotas) a 
menos de 4 metros. 

DE LA PALMERA Fin en plazo 

16/03/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

PADRE GARCÍA 
TEJERO, 8 

Fin en plazo 

14/03/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de 
tráfico suelta, doblada o caída 

JARDINES DE LA 
ALHAMBRA 

Fin en plazo 

14/03/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de 
tráfico suelta, doblada o caída 

JARDINES DE LA 
ALHAMBRA, 23 

Fin en plazo 

16/03/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

COLONIA Fin en plazo 

15/03/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de 
tráfico suelta, doblada o caída 

FINLANDIA, 3 Fin en plazo 

14/03/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Poda de ramas (rotas) a 
menos de 4 metros. 

VIRGEN DE LA 
ESPERANZA, 16 

Fin en plazo 

15/03/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones 
en calzada para evitar peligro 

JEREZ Fin en plazo 

15/03/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Poda de ramas (rotas) a 
menos de 4 metros. 

VIRGEN DE LA 
ESPERANZA 

Fin en plazo 

16/03/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

SALMEDINA, 2 Fin en plazo 
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19/03/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

GUADALAJARA, 95 Fin en plazo 

19/03/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

GUADALAJARA, 97 Fin en plazo 

19/03/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

GUADALAJARA, 97 Fin en plazo 

16/03/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

NUESTRA SEÑORA DE 
VALME, 1 

Fin en plazo 

19/03/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

PARQUE DEL RETIRO, 1 Fin en plazo 

19/03/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

GUADALAJARA, 62 Fin en plazo 

16/03/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Poda de ramas (rotas) a 
menos de 4 metros. 

REINA MERCEDES Fin en plazo 

16/03/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Poda de ramas (rotas) a 
menos de 4 metros. 

VIRGEN DE LA 
ESPERANZA 

Fin en plazo 

19/03/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones 
en calzada para evitar peligro 

MANUEL SIUROT Fin en plazo 

19/03/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD  

Retirada de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

SALMEDINA, 2 Fin en plazo 

19/03/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de 
tráfico suelta, doblada o caída 

LOGROÑO Fin en plazo 

19/03/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de 
tráfico suelta, doblada o caída 

BELLAVISTA Fin en plazo 

19/03/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de 
tráfico suelta, doblada o caída 

DE LA PALMERA Fin en plazo 

21/03/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Poda de ramas (rotas) a 
menos de 4 metros. 

REINA MERCEDES Fin en plazo 

21/03/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones 
en calzada para evitar peligro 

PERÚ, 11 Fin en plazo 

22/03/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones 
en calzada para evitar peligro 

JEREZ Fin en plazo 

23/03/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones 
en calzada para evitar peligro 

JEREZ, 1 Fin en plazo 

22/03/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

GUADALBULLÓN Fin en plazo 

22/03/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

GUADALIMAR, 5 Fin en plazo 

22/03/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

GUADIEL, 1 Fin en plazo 

22/03/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de 
tráfico suelta, doblada o caída 

GUADALMELLATO Fin en plazo 

23/03/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

REINA MERCEDES Fin en plazo 

23/03/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

PADRE GARCÍA 
TEJERO, 8 

Fin en plazo 
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23/03/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

DOCTOR FLEMING Fin en plazo 

23/03/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones 
en calzada para evitar peligro 

VILLANUEVA DEL 
PÍTAMO 

Fin en plazo 

23/03/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones 
en calzada para evitar peligro 

JEREZ Fin en plazo 

23/03/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

PADRE GARCÍA TEJERO Fin en plazo 

23/03/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de 
pequeñas dimensiones en 
mal estado 

PADRE GARCÍA TEJERO Fin en plazo 

26/03/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones 
en calzada para evitar peligro 

GUADALBULLÓN, 15 Fin en plazo 

26/03/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de 
tráfico suelta, doblada o caída 

JARDINES DE LA 
ALHAMBRA 

Fin en plazo 

28/03/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones 
en calzada para evitar peligro 

AMAZONAS Fin en plazo 

28/03/18 VÍA PÚBLICA 
Marmolillo / bolardo suelto o 
caído 

CORZO, 19 Fin en plazo 

01/03/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Retirada de ramas caídas de 
grandes dimensiones, peso y 
cantidad. 

HUNGRÍA, 7 

No 
comprometida 
con 072 (nivel 
2) 

15/03/18 EMASESA 
Arqueta de EMASESA 
rebosando. 

JEREZ Nivel 2 

 
INFORME DE GESTIÓN DEL 9 DE MARZO AL 12 DE ABRIL DE 2018 

 Viernes 
9/03/18 

09:30 -  Reunión con empresa Pracsa. 
12:00 – Reunión con el Director del Ceper Manuel Prada Rico.  

Domingo  
11/03/18 

14:00 – Exaltación de la Saeta en la Peña Flamenca La Fragua. 

Lunes 
12/03/18 

12:30 – Reunión con vecino calle Jardines de los Poetas. 
13:00 – Reunión con la AVV Virgen del Carmen.  
13:30 – Reunión con Directora de la Guardería Princesa de Bellavista. 

Martes 
13/03/18 

10:00 – Visita a Jardines de Hércules. 
12:00 – Reunión vecinos calle Jardines de los Poetas.  
17:00 – Encuentro Intergeneracional. Centro Cívico El Esqueleto. 
18:00 – Asistencia al coloquio: Mujer y Constitución: ¿Una (dis)paridad de 
derechos? en Facultad de Derecho  

Miércoles  
14/03/18 

09:30 - Reunión con Parques y Jardines y nueva empresa Eulen. 
12:00 – Visita a Los Bermejales. 

Jueves 
15/03/18 

11:00 – Reunión con la Teniente Alcalde Delegada de Ordenación del Territorio del 
Ayto. de Dos Hermanas. 
19:00 – Consejo de Participación del Distrito. 

Viernes 
16/03/18 

10:00 – Reunión con AVV. Pedro Salvador.  
12:00 – Visita  Jardines de Hércules con Delegado distrito. 
19:30 – Obra de teatro “Lápiz de Labio” en Centro Cívico de Bellavista. 

Martes 
20/03/18 

18:30 – Charla Coloquio: “La Invisibilidad de una vida laboral” con motivo de la 
celebración del Día de la Mujer en el Centro Cívico de Bellavista. 

Miércoles   
21/03/18 

10:00 – Reunión en Pedro Salvador con Reur 072. 
11:00 – Visitas barriadas Reina Mercedes, Heliópolis y Pineda. 
20:00 – Reunión Ateneo Bellavista. 
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Jueves  
22/03/18 

10:00 – Reunión de Participación Ciudadana y Coordinación de Distritos en Salón 
de actos de la Delegación Territorial de Educación. 
11:30 – Convocatoria Sesión Ordinaria del COMPBA. Centro Cívico Soto, Saborido 
y Acosta, (La Ranilla) 

Viernes  
23/03/18 

09:30 – Reunión Programación ICAS en los distritos. 
19:00 – Salida Procesional de la Hermandad del Dulce Nombre de Bellavista. 

Lunes 
26/03/18 

09:00 – Reunión Director de Parques y Jardines en sede de Parques y Jardines.  

Martes 
27/03/18 

11:30 – Reunión con Directora de Patrimonio y Delegado del Distrito en Sede de 
Hacienda. 

Miércoles 
28/03/18 

09:00 – Reunión con ICAS. 
10:00 – Comisión Huertos del Guadaira en sede de Parques y Jardines. 

Lunes 
02/04/18 

09:30 a 13:30 - Donación de Sangre Distrito, autobús en Hotel Doña Carmela. 

Martes 
03/04/18 

11:00 – Reunión con vecina de Bellavista. 
18:00 – Reunión con empresa Evenfri en Distrito Sur. 

Miércoles 
04/04/18 

10:00 – Reunión con responsables de Parques y Plazas del servicio de Parques y 
Jardines. 
13:00 – Reunión con Voluntaria de Ayuda a Refugiados. 

Jueves 
05/04/18 

10:00 – Reunión con la nueva directiva  de la AVV. de Pineda.  
10:30 – Reunión con la Presidenta de AVV Jardines de Hércules. 
12:00 – Comisión de valoración de las Subvenciones de funcionamiento del distrito. 
13:00 – Reunión con Presidente de la AVV. Los Andes en Distrito. 
13:45 – Reunión con vecina de la Avda. de Francia.  

Viernes 
06/04/18 

09:00 - V Jornadas” Participar es Crecer” Participación Ciudadana y Promoción de 
la Salud en Centro Cívico Las Sirenas. 

Lunes 
09/04/18 

10:00 – Visita con un técnico al parque de juegos de Jardines de Hércules. 
10:30 – Visita locales de Jardines de Hércules con Inmobiliaria, Directora de 
Patrimonio y Delegado. 

Martes 
10/04/18 

20:00 – Actividad “Músicas del Mundo” del ICAS, Concierto grupo “Puerto de Indias” 
en Centro Cívico de Bellavista. 

Miércoles 
11/04/18 

10:00 – 2ª Sesión de la Comisión de escolarización en Ceip Julio Coloma. 
11:30 – Reunión con un técnico del Área de Salud para visitar a un vecino de Avd. 
de Jerez. 
13:00 - Jornada “Mujer, Empleo y Emprendimiento” en Teatro Hogar Virgen de los 
Reyes. 
18:30 – Reunión vecinos de calle Jardines de la Alhambra. 

Jueves 
12/04/18 

09:30 - Reunión Delegado de Movilidad, Delegado del Distrito y presidenta AVV 
Jardines de Hércules en Sede de Hacienda. 
09:30 – Reunión de elaboración de un nuevo Plan Local de Infancia y Adolescencia. 
Palacio de los Marqueses de la Algaba. 
12:00 – Reunión AVV. Unidad de Bellavista . 
19:00 – JMD en Centro Cívico de Bellavista. 

 
 D. Pedro Gonzalo pregunta por la reunión con la delegada del Ayuntamiento de Dos 
Hermanas y la parcela afectada. Responde el Presidente y la identifica como antigua 
Pirotecnia. También pregunta si el distrito está incluido en los lotes del contrato de Parques y 
Jardines, respondiendo la Directora General que se incluye en el sector sur. 
 
3.- Informe y propuesta alternativa del Servicio de Estadística sobre acuerdo de 
nominación de parques en el Distrito Bellavista-La Palmera. 
 
 El Presidente expone los antecedentes del asunto y el informe emitido al respecto por 
el Servicio de Estadística, con propuesta alternativa. 
 
 D.ª Carmen Fuentes solicita tiempo para estudiar la propuesta de Estadística. 
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 No se produce ninguna objeción y el Presidente declara que el asunto queda sobre la 
mesa. 

 
4.- Propuesta de la Asociación de Vecinos Bermejales 2000 para la habilitación de la  
Glorieta Cariñano. 
 
 D.ª Concepción Rivas expone la propuesta y muestra un plano, cuyo examen ofrece a 
los asistentes. 
 
 El Presidente explica que la superficie está incluida en dos áreas de desarrollo del plan 
general vigente y parte es terreno militar, por lo que habría que instar a Gerencia de Urbanismo 
y los demás puntos de la propuesta estarían subordinados al primero. 
 

 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“1. Proponemos que la Glorieta Cariñano sea terminada ya que la puesta en circulación dicha 
glorieta daría al barrio muchas mejoras.- 
2. Se podría ampliar el recorrido de la línea 3 de Tussam por el paseo de Europa continuando 
en dirección a la avenida de Finlandia y en ésta hacia la Av. de Jerez y Bellavista.- 
3. Se descongestionaría la glorieta de la confluencia de la Av. de Jerez con la Av. de Alemania 
y mejoraría la circulación de autobuses urbanos 34 y 37 y demás vehículos.- 
4. También habilitaría la posibilidad de conectar la glorieta Cariñano con el Hospital Vigil de 
Quiñones y el autobús urbano nº 34 pasaría por la Entrada principal del hospital y se mejoraría 
el acceso de los pacientes a dicho recinto.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 
 

5.- Propuesta de la Asociación de Vecinos Bermejales 2000 para la solución de 
problemas ocasionados por los puestos ambulantes de avenida de Holanda. 
 
 D.ª Concepción Rivas expone la propuesta. 
 
 El Presidente se refiere a la parte dispositiva de la propuesta, que lee. 
 
 D. Antonio Andrades comenta que esa situación se produce también con el Sevilla. 
 
 D. Pedro Gonzalo considera que seguramente se estará incumpliendo toda la 
normativa que regule estas instalaciones y, más que prohibición, habría que instar que la 
autoridad competente vele por su cumplimiento, con las medidas que correspondan. 
 
 D.ª Carmen Fuentes dice opinar como el Sr. Gonzalo. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz cree que lo procedente es que se haga cumplir la normativa. 
 
 D.ª M.ª del Carmen del Álamo incide en que las instalaciones están durante dos días y 
no es algo ocasional. 
 
 El Presidente explica la complejidad de la situación, la existencia de normativa al 
respecto y las dificultades para hacerla cumplir. Opina que hay que buscar una redacción que 
todos puedan aceptar y propone una alternativa, que lee, y a la que D.ª Concepción Rivas 
presta su conformidad. 
 
 Se somete a votación la propuesta con la redacción modificada. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instamos a las administraciones públicas que se cumpla la normativa vigente en relación con 
los puestos ambulantes de comida y bebidas en la Av. de Holanda;  que se impida por parte de 
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las autoridades la botellona de la calle Cauca y a su vez solicitamos que se cumpla la 
normativa de tráfico en la Av. de Holanda y en la calle Iguazú.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: 12  (D. Joaquín Castillo, D.ª Carmen Fuentes, D. Andrés González, D. Luis 

Miguel Ruiz, D. Antonio Majarón, D.ª Mª Carmen del Álamo, D. Ángel 
José Gutiérrez, D. Pedro Gonzalo, D.ª Vanessa Camargo, D. Manuel 
Montero, D.ª Concepción Rivas, , D. Antonio Andrades) 

En contra: 0 
Abstención: 2  (D.ª Isabel García y D. Modesto Orrego) 
 
Se declara aprobada la propuesta. 

 
6.- Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para la poda de árbol 
situado frente a la Glorieta Presos de los Merinales. 
 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 
 El Presidente se refiere nuevamente a los recientes contratos realizados por Parques y 
Jardines. 
 

 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación competente que proceda a la mayor brevedad a la poda de dicho 
árbol.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 
 

7.- Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para la limpieza de la 
zona junto al parque Jardines de Atenea. 
 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 

 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Diputación de Sevilla la limpieza y adecentamiento de dicha zona.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
8.- Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para el arreglo de 
grieta en el local situado entre la esquina de avenida de Bellavista y la calle Francisca 
Sánchez Blanco. 
 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 
 El Presidente informa de que ha solicitado un informe urgente a Gerencia de 
Urbanismo y pregunta cuánto tiempo lleva el local en esa situación, a lo que responde el Sr. 
Andrades que seis meses, aproximadamente. 
 

 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a quien corresponda el arreglo de la grieta del local situado entre la esquina de la 
Avenida de Bellavista y la calle Francisca Sánchez Blanco.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 
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 A continuación, el Presidente propone la acumulación del debate de los puntos nº 9 
y 12, que se refieren al mismo asunto, aunque se votarán por separado. 

 
D. Antonio Majarón manifiesta que su grupo no tiene objeción, porque su propuesta es 

básicamente la misma, aunque más amplia. 
 
Exponen las respectivas propuestas D. Antonio Andrades y D. Antonio Majarón. 
 
El Presidente informa de que la Directora General ha contactado con el Gerente del 

IMD, quien le ha comunicado que tienen prevista una reunión para analizar la situación y 
comunicarlo a la compañía de seguros. 

 
 Finalizado el debate, el Presidente lee las dos propuestas y se procede a la votación de 
cada una, por separado, con los números 9 y 12 del orden del día. 

 
9.- Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para la renovación del 
parqué del Pabellón del IMD de Bellavista. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar al Instituto Municipal de Deportes la renovación del parquet del Pabellón del IMD de 
Bellavista”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 
 

12.- Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la reparación de la pista de 
parqué del Centro Deportivo Bellavista. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“La dirección administrativa de este Distrito realice las gestiones necesarias para que la 
instalación del pabellón del Centro Deportivo Bellavista sea reparada de los desperfectos 
ubicados en la pista de parquet, para que pueda ser usado sin ningún tipo de riesgo físico por 
los usuarios durante la práctica deportiva.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
10.- Propuesta de AMPA La Salud sobre centros en los que realizar la supresión de 
unidades de infantil de tres años. 
 
 D.ª Vanessa Camargo explica que no ha podido asistir el Sr. Carmona, que conoce 
mejor el asunto, y el Presidente lee la propuesta. 
 
 D. Pedro Gonzalo manifiesta el apoyo de IU, porque defienden la escuela pública y 
recuerda la razón histórica de la existencia de la escuela concertada. 
 
 D. Antonio Andrades dice que comparte la intervención del Sr. Gonzalo. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz manifiesta la abstención de su grupo, porque la oferta educativa 
debe dar libertad a los padres para elegir la educación de sus hijos y debe ser la demanda la 
que decida la supresión de los centros. 
 
 D.ª Carmen Fuentes manifiesta el apoyo a la propuesta, porque el dinero público debe 
estar en la escuela pública. 
 
 Añade D. Pedro Gonzalo que en  Europa el estado financia la pública, no la privada. 
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 Responde D. Luis Miguel Ruiz que hay países en los que el estado da cheques para 
educación, que cada uno destina a lo que quiere. 
 
 D.ª M.ª Carmen del Álamo opina que la concertada tiene aquí mucho éxito y también 
hay que apoyarla.  
 
 El Presidente se refiere al sistema español y a su evolución, que llevó a la concertada, 
y es una realidad difícil de cambiar. Lee la propuesta y centra los términos del debate y 
votación, porque no se está discutiendo aquí el sistema educativo sino un caso concreto de 
compensación. 
 

 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Solicitar a la Delegación Provincial de Sevilla de Educación, al Servicio de planificación y 
escolarización, que en caso de tener que suprimir unidades de infantil de tres años por el 
descenso de la natalidad, se efectúe en los centros concertados, ya que cuando hubo que 
incrementar dichas unidades por el incremento de nacimientos, se realizaron en los citados 
centros.”.- 

 
VOTACIÓN                                
A favor: 8 (D. Joaquín Castillo, D.ª Carmen Fuentes, D. Andrés González, D. Pedro 

Gonzalo, D. Modesto Orrego, D.ª Isabel García, D.ª Vanessa Camargo, D. 
Antonio Andrades) 

En contra: 0 
Abstención: 6  (D. Luis Miguel Ruiz, D. Antonio Majarón, D.ª Mª Carmen del Álamo, D. 

Ángel José Gutiérrez, D. Manuel Montero, D.ª Concepción Rivas) 
 
 El Presidente declara aprobada la propuesta por mayoría. 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  
11.- Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular sobre quiosco abandonado en 
avenida de Reina Mercedes esquina con la Plaza Chano Lobato. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz expone la propuesta. 
 
 El Presidente dice que hablará con Urbanismo para ver la utilidad que se le puede dar. 
 

 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación competente a realizar las medidas y gestiones oportunas para darle el 
uso que le corresponda o su eliminación en caso de no tener dicho quiosco posibles futuras 
utilidades algunas y así mejorar la imagen de la zona mencionada en la que se ubica el 
mismo.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
13.- Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la reparación de la entrada de la 
puerta del comedor del CEIP Juan Sebastián Elcano. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz expone la propuesta. 
 
 El Presidente dice desconocer las razones de la demora de la reparación y que se 
harán las gestiones oportunas. 
 
 D.ª Trinidad Camacho informa de que ha preguntado sobre este asunto a la directora 
del colegio y recuerda que son los directores de los centros quienes deben enviar las 
incidencias a Edificios Municipales, aunque ella pide que le envíen copia para hacer un 
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seguimiento. Según le han informado, hay muchas incidencias en los centros públicos y este 
problema se remonta a mucho tiempo. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz responde que la propuesta obedece a información que 
proporcionan los padres, que dicen que la situación se produce desde hace cuatro meses 
aproximadamente. 
 
 El Presidente considera que es un problema que hay que intentar resolver. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la Delegación competente a realizar los arreglos y gestiones oportunas para la 
reparación de la entrada de la puerta del comedor del CEIP Juan Sebastián Elcano, ante el 
riesgo de seguridad que supone para los alumnos del Centro.”. 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
14.- Propuesta del Grupo Municipal Ciudadanos para la reparación del cerramiento de las 
vías del tren situadas en la zona de Jardines de Hércules. 
 
 D. Ángel José Gutiérrez expone la propuesta. 
 
 El Presidente informa de que ya se ha contactado con los técnicos de RENFE, que es 
la competente. 
  
 D. Manuel Montero pregunta si se hace seguimiento del tema y responde D.ª Trinidad 
Camacho que ya ha visitado la zona y está en contacto con ADIF. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la Delegación competente a que repare la citada valla, o en el caso de que pertenezca 
a otra Administración u Organismo Autónomo, inste a la misma a su reparación.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 
 
D. Luis Miguel Ruiz se excusa y abandona la sesión. 

 
15.- Propuesta del Grupo Municipal Izquierda Unida-Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía para la poda del arbolado situado en la calle Goleta, confluencia con avenida 
de Francia. 
 
 D. Pedro Gonzalo expone la propuesta 
 
 D.ª Trinidad Camacho informa de que lo ha solicitado varias veces. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la delegación municipal correspondiente que proceda a la poda del arbolado situado 
en la c/ Goleta en su confluencia con Avda. de Francia ya que impide una correcta visibilidad 
del semáforo situado en dicho cruce.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
16.- Propuesta del Grupo Municipal Izquierda Unida-Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía para las reformas del Reglamento de Participación Ciudadana y del 
Reglamento Orgánico del Pleno. 
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 D. Pedro Gonzalo lee la propuesta íntegra. 
 
 D.ª Carmen Fuentes manifiesta su malestar por los adjetivos utilizados para referirse al 
grupo PSOE en estas cuestiones, aunque agradece que se haya excluido en su exposición la 
actuación en este Distrito. También opina que hace falta un nuevo reglamento, aunque no cree 
que falten propuestas y se debería hacer seguimiento del grado de ejecución de los acuerdos. 
 
 D. Antonio Andrades pide que se quiten las referencias a “déspota y caciquil”. 
 
 D. Pedro Gonzalo incide en que en este caso ha excluido esos calificativos, pero hay 
distritos en que se actúa así y, como la exposición es el argumentario y no se vota, no va a 
modificar nada. 
 
 D.ª Carmen Fuentes manifiesta que, como esos insultos están escritos, no van a votar 
a favor. 
 
 D.ª M.ª Carmen del Álamo considera que las formas son importantes. 
 
 D. Antonio Andrades opina que en la propuesta viene firmado todo, aunque la primera 
parte no se vote. 
 
 El Presidente considera que no es cuestión de debate lo que quiera firmar cada uno y 
se refiere a la complicada situación del Ayuntamiento, con cinco grupos políticos y sin un 
gobierno de mayoría. Reitera su defensa del reglamento actual, comenta que el borrador que 
había se ha tenido que adaptar a una nueva ley andaluza y explica el procedimiento que hay 
que seguir, al igual que ocurre con el reglamento orgánico del Pleno. Opina que lo que dice la 
propuesta ya se está haciendo y se sigue una línea de transparencia. 
 
 Abandona la sesión D.ª Isabel García. 
 
 D. Pedro Gonzalo está de acuerdo en que los cambios son lentos, pero se presentaron 
las propuestas por los grupos y falta el impulso del gobierno municipal, porque este mandato 
está a punto de acabar. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“1.- Instar al Área de Educación, Participación Ciudadana y Edificios Municipales a retomar el 
diálogo con los Grupos Municipales para impulsar la reforma del Reglamento de Participación 
Ciudadana.2.- Instar al Área de Economía, Comercio y Relaciones Institucionales a retomar el 
diálogo con los Grupos Municipales para impulsar la reforma del Reglamento Orgánico del 
Pleno.3.- Instar al Distrito a que organice unas jornadas abiertas para presentar los nuevos 
reglamentos y dar a conocer las nuevas formas de participación que tienen los vecinos y 
vecinas de nuestra ciudad.”.- 

   
 VOTACIÓN 

A favor: 4 (D. Antonio Majarón, D.ª Mª Carmen del Álamo, D. Pedro Gonzalo, D. 
Modesto Orrego) 

En contra: 3  (D. Joaquín Castillo, D.ª Carmen Fuentes, D. Andrés González) 
Abstención: 5  (D. Ángel José Gutiérrez, D.ª Vanessa Camargo, D. Manuel Montero, 

D.ª Concepción Rivas, D. Antonio Andrades) 
 

Se declara aprobada por mayoría. 
 

17.- Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre situación del acuerdo de la 
Junta Municipal de Distrito del mes de enero para arreglo y reposición de los juegos 
infantiles en los parques situados en el parque central y parque junto a la comunidad 2ª 
fase de Jardines de Hércules. 
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 El Presidente responde que se ha actuado en una de las zonas del área de juegos y las 
reparaciones y reposiciones realizadas, pero en la otra es necesaria una actuación integral, 
aunque se ha retirado el multijuegos en peor estado a petición de la asociación de vecinos. 
 
 A la segunda cuestión, responde que aún no hay fecha, porque se está a la espera del 
proyecto de la Gerencia de Urbanismo para la licitación. 
 
18.- Pregunta del Grupo Municipal Ciudadanos sobre situación del acuerdo del Pleno del 
Ayuntamiento para dotar de zonas verdes al barrio de Bellavista. 
 
 El Presidente, tras la aclaración que pide al Sr. Gutiérrez, responde que no ha 
cambiado nada desde el mes de enero. Informa de que son terrenos de Diputación y aún no se 
dispone de ellos, porque intervienen más propietarios y no todos los vecinos están de acuerdo. 
No obstante, dice que tratará de obtener más datos sobre el asunto. 

 
 Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión, a la hora del día de su 
celebración que se indican en el encabezamiento. 
 

EL PRESIDENTE    LA SECRETARIA 
 

Fdo.: Joaquín Castillo Sempere   Fdo.: Inmaculada Ceballos Ceballos 
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